

erstellt: 18.11.2021

BioEcho: Mobiles Testlabor für schnelle PCR-Corona-Tests

O-Ton: Benedikt Bürfent, Manager Corporate Strategy & Emerging Technologies, BioEcho Life Sciences GmbH, 50829 Köln

Länge: 4:29 (5 O-Töne, einzeln einsetzbar)

Autor: Harald Schönfelder

Info: Nicht ohne Grund unterscheiden wir zwischen Schnelltests und PCR-Tests. Meist vergeht ein Tag, bis die Ergebnisse der PCR-Tests zurückkommen. Das muss schneller gehen, hat sich die Firma BioEcho aus Köln überlegt und ein mobiles Labor zusammengestellt. Das soll die Ergebnisse bereits nach ein bis zwei Stunden liefern und kann bis zu 2.000 Tests pro Tag auswerten. Das Ziel ist ein Einsatz zum Beispiel bei größeren Veranstaltungen.

Bürfent antwortet auf folgende Fragen:

1. Sie stellen hier in mobiles PCR-Testlabor vor. Wie sind Sie auf die Idee gekommen?
2. Warum war es Ihnen wichtig, einen schnelleren PCR-Test zu entwickeln?
3. Kann der Wagen schon draußen - auf Veranstaltungen, in Fußgängerzonen etc. - angetroffen werden?
4. Wie war denn das Interesse bei den Besuchern?
5. Diese Pandemie wird ja hoffentlich im nächsten Jahr irgendwann zu Ende gehen. Haben Sie schon Ideen für eine Nachnutzung, wenn die Corona-Tests nicht mehr in dem Maße gebraucht werden?

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

Medica_2021_BioEcho_Mobiles_PCR_Testlabor_OTN.mp3